



EDUCACIÓN ■ COLABORACIÓN DE DIPUTACIÓN, JUNTA Y UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

700 alumnos de institutos recibirán charlas sobre la Universidad y la FP

■ Se informará en los 16 centros situados fuera de la capital sobre cómo acceder y qué posibilidades de inserción laboral tienen ■ De las 44 sesiones, 13 están dirigidas a padres

M.D.

La Diputación de Salamanca, la Dirección Provincial de Educación de la Junta y la Universidad de Salamanca han vuelto a unirse para organizar por octavo año consecutivo el programa "Tu futuro", encaminado a ofrecer información a los alumnos de 4º de la ESO, 2º de Bachillerato y ciclos formativos de la provincia las opciones de cursar un grado universitario o estudiar FP. En la actual edición las charlas se impartirán a más de 700 alumnos de los 16 centros situados fuera de la capital, además de reservarse 13 de las 44 sesiones a informar a los padres.

El diputado de Educación, Alfredo Martín, aseguró que la celebración de estas jornadas se mantiene "por la alta participación y por el grado de satisfacción de alumnos y padres". Una opinión que compartió la directora provincial de Educación, Manuela Rosellón, que destacó además que la inclusión de los padres en las sesiones "supone hacer partícipe a la familia del futuro educativo de sus hijos".

Las jornadas se centran en informar sobre las formas de acceder a un grado universitario o a un ciclo de FP medio o superior, qué servicios se prestan o las salidas profesionales e inserción laboral que tienen. Este último punto es que el centra un mayor interés por parte de los progenitores, indicó Manuela Rosellón. La vicerrectora de Estudiantes de la Universidad de Salamanca, Cristina Pita, señaló que, en el caso de los estudiantes, lo más preguntado es el acceso a la Universidad, a lo que se sumará este año las becas.



La directora provincial de Educación Manuela Rosellón, el diputado Alfredo Martín, y la vicerrectora Cristina Pita./GUZÓN

LOS DATOS

■ INICIO EL PRÓXIMO MARTES.

El comienzo de las charlas es inminente, ya que para los alumnos se iniciarán el próximo martes y acabarán el 8 de mayo. Las sesiones para los padres empiezan el 29 de enero y terminan el 16 de mayo

■ **LOCALIDADES.** El programa se celebra en Santa Marta, Terradillos, Babilafuente, Villamayor, La Alberca, Alba, Béjar, Lumbrales, Peñaranda, Vitigudino, Ciudad Rodrigo y Armenteros.

Adecuar la oferta de ciclos

Uno de los interrogantes que han de despejarse en los próximos meses es cómo quedará la oferta de ciclos de FP en Salamanca para el curso 2013/2014. La directora provincial de Educación, Manuela Rosellón, señaló que en el actual curso el número de matriculados en la Formación Profesional ha aumentado un 13%, en parte por la vuelta a los estudios de personas que se habían incorporado al mercado laboral. Este incremento supuso que cerca de

medio millar de salmantinos no pudieran cursar su primera opción en un grado de FP y tuvieran que estudiar otro distinto. De hecho, ciclos de farmacia y parafarmacia, química, mantenimiento o cocina se duplicaron para atender las peticiones. Manuela Rosellón indicó que en el estudio de esta demanda y también de acuerdo "a las necesidades del mercado laboral de Salamanca" se definirá la oferta de ciclos para el próximo curso.